



**DOMINIK
BULINSKI**
BÜRGERMEISTER FÜR DINSLAKEN

Dominik Bulinski

Bürgermeisterkandidat für Dinslaken

Gerade in diesen bewegten Zeiten, möchte ich meine Fachkenntnisse und meine Verwaltungserfahrungen einbringen, um das Rathaus unaufgeregt und bürgerorientiert zu leiten.

Dominik Bulinski

@dominik.bulinski

www.cdu-meinewahl.de/dominik-bulinski



**INGO
BROHL**
Unser Landrat

Ingo Brohl

Landrat für den Kreis Wesel

Als Ihr erfahrener und amtierender Landrat kandidiere ich am 14. September erneut – getragen und unterstützt von meiner CDU und zusätzlich von Bündnis 90/Die Grünen.

Ich freue mich auf Ihre Unterstützung,

Ingo Brohl

@ingobrohl

www.ingo-brohl.de



„
*Zu jung für
Stillstand.
Bereit für
Veränderung.*“

Phil Brüggemann

CDU
STADTVERBAND DINSLAKEN

**14.09.
KOMMUNAL-
WAHL**

CDU

Kontakt

PHIL BRÜGGEMANN

CDU Dinslaken
Gartenstraße 41
46535 Dinslaken

☎ Telefon: 02064 / 2215

✉ p.brueggemann@cdu-dinslaken.de

🏠 www.cdu-dinslaken.de

🏠 www.cdu-meinewahl.de/cdu-dinslaken



**Phil
Brüggemann**

Zuhause in Dinslaken





Phil Brüggemann

Ratskandidat für die Innenstadt

Liebe Dinslakenerinnen, liebe Dinslakener,

in Dinslaken fühle ich mich einfach zu Hause, daher übernehme ich gerne Verantwortung für meine Heimatstadt. Ich möchte, dass Dinslaken so lebenswert bleibt wie es jetzt ist und freue mich mit Euch und Ihnen in den Austausch zu kommen, wie wir Dinslaken weiter entwickeln möchten.

Die verschiedenen Bedürfnisse und Interessen aus der Innenstadt unter einen Hut zu bekommen, sehe ich als wichtige Herausforderung an, zu der ich gerne einen Beitrag leisten möchte. Dazu gehört verantwortungsvoll zu handeln und Entscheidungen mit Weitsicht zu treffen. Ich bin erreichbar für die Belange vor Ort und baue auf einem kommunalpolitischen Erfahrungsschatz auf, den ich bereits im Stadtrat und als Vorsitzender der Jungen Union Dinslaken sammeln durfte. Ich würde mich also freuen, weitere fünf Jahre die Interessen Dinslakens im Rat vertreten zu dürfen.

Phil Brüggemann



Am 14.09.
CDU wählen

Unsere Themen

für die Stadtmitte &
den Averbruch



Trabrennbahn wird innovatives Wohnquartier

Die Nachnutzung des Trabrennbahn-Geländes auf Initiative der CDU, bietet die Chance auf ein zukunftsfähiges Wohnquartier.

Gerade jetzt müssen wir bezahlbaren Wohnraum für alle Generationen, besonders junge Menschen, Familien und Senioren schaffen, aber auch eine nachhaltige Stadtentwicklung aktiv vorantreiben.

- ➔ Unterstützung der Planungen für ein nachhaltiges und modernes Wohnquartier
- ➔ Bezahlbarer Wohnraum für unterschiedliche Zielgruppen
- ➔ Verlässliche Umsetzung trotz schwieriger Haushaltslage, um einen Mehrwert für die gesamte Stadt zu schaffen



Stadtmitte & Averbruch – Versorgung verbessern, Zentrum stärken

Die Corona-Zeit hat den Einzelhandel geschwächt.

Die Innenstadt und Stadtteile wie der Averbruch brauchen neue Impulse – zum Beispiel ein aufgewertetes Nahversorgungszentrum und Angebote, die den Lebensbedingungen der Bürgerinnen und Bürger entsprechen.

- ➔ Die Innenstadt muss mit sinnvoller Unterstützung der städtischen Wirtschaftsförderung weiter belebt werden
- ➔ Einführung eines regelmäßigen Samstagsmarkts auf dem Neutorplatz
- ➔ Stärkere Förderung des Einzelhandels und der Gastronomie
- ➔ Aufwertung des Bereichs rund um den Nettomarkt im Averbruch
- ➔ Ganzheitlicher Blick auf Zentrum und Stadtteilversorgung

